

## Entrevista Jorge Álvarez Máynez (Coordinador de Diputados – MC)

"Sí se vale equivocarse; se vale rectificar. Pienso que en un momento como en el que vivimos, en un país tan polarizado, tenemos que; incluso, llamar a gente que ha apoyado al Presidente de la República, a Morena, justamente a cambiar de opinión. Pero creo que para rectificar hay que hablar con la verdad; decir el rol que se jugó y es lo que le he reclamado al presidente <u>Santiago Creel</u> en otras ocasiones, que sea honesto, que se conduzca con la verdad y que sepa reconocer el rol que hemos jugado otras fuerzas políticas. Él sabe que la única fuerza que jamás se prestó a este tema, fue MC".

https://drive.google.com/file/d/1svxjWLuuAdrbOuqFFzlOsUG6BE1GFNN3/view